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Anwesend: 
 
Vorsitzender 
Bernd Dommning  
Mitglieder des Gremiums 
Torsten Bothe  
Michael Dömeland  
Ingolf Schulz  
Sabine Wanitschka  
Geschäftsführung 
Gerald Schneckenhaus  
Gast Frau Frost FB Liegenschaftsservice 
 
Mitglieder des Gremiums 
Markus Fleck  
Carsten Kriegenburg  
 
 
 Öffentliche Sitzung  

 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

 
Der Ortsbürgermeister Herr Dommning begrüßte die anwesenden Ortschaftsräte und Bürger. Er 
stellte die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates fest. von 7 Ortschaftsräten waren 5 
anwesend. damit war die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates gegeben. 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung  

 
Der Ortschaftsrat Pechau bestätigte die Tagesordnung einstimmig. 
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 21.07.2016  

 
Der Ortschaftsrat Pechau genehmigte die Niederschrift vom 21.07.2016 einstimmig. 
 
4. Anfragen  

 
Keine Anfragen 
 
5. Bearbeitungsgegenstände des Ortschaftsrates  

 
5.1. Information von der letzten Stadtratssitzung  

 
Herr Dommning berichtete von der Stadtratssitzung zu folgenden Themen: 

- Ehrenbotschafter für Magdeburg wurde Dr. Gerhold von der Firma GETEC. 
- Förderprogramm Stark 3 Schulförderung 
- Kita- Plätze in Magdeburg (Stand und Bedarf) 
- B-Pläne 
- Bericht der Integrationsbeauftragten 

 
5.2. Anfragen des Ortschaftsrates Pechau für die OBDB am 

13.09.2016 in Pechau 
 

 
Der Ortschaftsrat Pechau stellte folgende Anfragen zur OBDB am 13.09.2016 auf: 
 

1. Deichbau-Baustraße Klusdamm 
2. Maßnahmen zur Bereinigung des Umflutgeländes (Hochwasserschutz) 
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3. Weiterentwicklung des Gemeindehofes, Breite Straße 18 
4. Schülerverkehr MVB 
5. Kräfte von der AQB für Kunst – und Historischen Hof und für den Kulturlandschaftlichen 

Erlebnispfad. 
6. Radwege 
7. Grabenbereinigungen nach Mahd durch SWM 

 
5.3. Auswertung der Sitzung vom 21.07.2016  

 
Herr Dommning erklärte als wichtigstes Ergebnis der Sitzung vom 21.07.2016, dass der Einbau 
von Spuntwänden in den Deichabschnitt vom Pechauer Siel Richtung Haberlandbrücke für die 
Bürger Sicherheit bringt. Dadurch ist die Verzögerung der eigentlichen Deichbaumaßnahme 
durch das Verfahren der Umweltverträglichkeitsprüfung entschärft worden. 
 
6. Bürgerfragestunde  

 
Frau Bubke erkundigte sich, wie die Laubentsorgung im Herbst für die Bürger organisiert 
werden kann. 
 
Herr Dömeland erklärte, dass 3-5 Personen einen Container beim Städtischen 
Abfallwirtschaftsbetrieb bestellen können, um das Laub kostenlos entsorgen zu lassen. Die 
Personen müssen dabei auf eine Sperrmüllentsorgung verzichten. Das wurde in den letzten 
Jahren erfolgreich in der Breiten Straße praktiziert. Probleme gab es nur mit Bürgern, die außer 
Laub auch andere nicht zulässige Abfälle entsorgten. Auch für dieses Jahr ist eine 
Containerbestellung anvisiert. 
 
7. Verschiedenes  

 
Herr Bothe berichtete von einem Wasserrohrbruch in der Straße „Zur Mühle“. Bei der Reparatur 
durch die SWM wurde der Versickerungsgraben zugeschüttet. Eine Wiederherstellung des 
Regenwasserversickerungsgrabens ist erforderlich. 
 
Der Ortschaftsrat legte fest, eine entsprechende Information an die SWM zu geben. 
 
Herr Bothe berichtete weiterhin, dass der Sierenknopf in Pechau nicht mehr funktionstüchtig ist 
und darüber beraten wird, diese Benachrichtigungsmöglichkeit eines Brandes oder anderer 
Katastrophen weckfallen zu lassen. 
 
Der Ortschaftsrat Pechau sprach sich für den Erhalt des Sirenenknopfes aus, da bei 
Katastrophen immer diese Stelle zum Ruf der Feuerwehr angelaufen wird. 
 
Herr Dommning berichtete über die Auswertung der Geschwindigkeitsmessanlagen in Pechau. 
Die Ergebnisse der Auswertung zeigen eine positive Bilanz. Demnach halten sich 85% der 
Verkehrsteilnehmer an die vorgeschriebene Geschwindigkeit. 
 
Weiterhin wurden aufgelaufene Bürgeranfragen zum Baumschnitt und Strommasten behandelt 
und werden an die zuständigen Ämter  bzw. Betriebe der Stadt weitergeleitet. 
 
Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Bernd Dommning Gerald Schneckenhaus  
Vorsitzender Schriftführer 
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